



Bogotá 04 de junio de 2025

Pronunciamiento del Fondo Patrimonio Natural en solidaridad con la Gran Familia Awá Binacional,

Desde el Fondo Patrimonio Natural lamentamos profundamente el asesinato del señor Luis Aurelio Araujo Hernández, Coordinador General y Representante Legal del Cabildo Mayor Awá de Ricaurte —CAMAWARI—, así como la pérdida de vida de los integrantes de su esquema de protección.

Este crimen atenta no solo contra la vida de líderes y lideresas comprometidos con la defensa del territorio y la autonomía de su pueblo, sino también contra el tejido cultural, organizativo y espiritual del pueblo Awá. Expresamos nuestras más sinceras condolencias a sus familias, a CAMAWARI y a toda la Gran Familia Awá Binacional de Colombia y Ecuador.

Durante años hemos tenido el honor de trabajar de la mano con el pueblo Awá, admiramos su firmeza, sabiduría y compromiso por la protección de su territorio y sus derechos colectivos. Hoy nos unimos al dolor de sus comunidades y elevamos una voz de respaldo para exigir verdad, justicia y garantías reales de protección para sus líderes y lideresas.

Honramos la memoria de Luis Aurelio Araujo Hernández, Jesús Albeiro Chaves y Jackson Orlando Solarte. Reafirmamos nuestra solidaridad con el pueblo Awá, reconociendo su lucha como ejemplo de dignidad y resistencia.

Fco. Alberto Galán S.

Director Ejecutivo

Fondo Patrimonio Natural